

Sieg beim Marktplatzturnier

Sieben Jungs und drei Mädchen zogen am Freitagmorgen erwartungsvoll in Richtung Marktplatz, um für die Grundschule Hegensberg-Liebersbronn am Marktplatzturnier teilzunehmen. Das Team startete erfolgreich in die Gruppenspiele. Nach anfänglichen Schwierigkeiten setzten sich die Kinder in einem temporeichen Spiel mit 5:1 gegen die Katharinenschule durch. Die beiden nächsten Gruppenspiele gegen die Waisenhofschule 2 und die Pliensauschule waren dann ausgeglichener, aber dank der besseren Chancenauswertung konnte sich die Mannschaft vom Berg jeweils mit 3:1 durchsetzen. Mit demselben Ergebnis gewann man in einem chancenreichen Spiel gegen die Eichendorffschule in der Zwischenrunde. In der Endrunde machten es die Helies spannend. Erst in der letzten Minute war mit dem Treffer zum 2:0 der Sieg gegen die Waisenhofschule 1 in trockenen Tüchern. Finale war angesagt: Dort wartete mit der Grundschule St. Bernhard ein dicker Brocken. Ein frühes 1:0 gab der Mannschaft Sicherheit und da die St. Bernharder ein ums andere Mal am Hegensberger Torwart scheiterten, wurde das Ergebnis lange gehalten. Das 2:0 kurz vor Schluss war dann die Erlösung. Das gegnerische Team verkürzte zwar noch auf 2:1, dann aber konnten die Kinder, ihre Betreuer Thomas Klumpp und Jörg Patorra von der SG Hegensberg-Liebersbronn und die mit anfeuernden Eltern jubeln, das Marktplatzturnier war gewonnen.

Es spielten: Henry Baur, Noel Bauch, Sergen Betzl er, Noah Jozanovic, Magdalena Keck, Celine Raichle, Stefan Ritter, Nora Rudolph, Philipp Scharl, Anton Slama